

Der Main-Kinzig-Kreis hat ein riesiges Potenzial an regionalen und kulturellen Besonderheiten. Damit diese attraktive Vielfalt, sowohl für die hier lebenden Menschen als auch für Gäste, die den Main-Kinzig-Kreis besuchen wollen, erlebbar wird, wurden in der letzten Sitzung des Kreistags die Weichen für die Gründung einer Tourismusgesellschaft gestellt. Wir sind sehr stolz, mit unseren Koalitionspartnern auf Kreisebene dieses wichtige Ziel erreicht zu haben.

Die beschlossene Kooperation des Kreises mit der IHK ist die beste Voraussetzung, die vielfältigen Highlights unserer Region zukunftsweisend zu vermarkten.

Mit dem Premiumwanderweg Spessartbogen wurde gezeigt, dass mit neuen Angeboten neue Besucher in den Kreis kommen. Diesem Leuchtturmprojekt müssen weitere attraktive Angebote in den nächsten Jahren folgen. Auch die Strecken für Radreisende und Mountainbiker müssen so

abwechslungsreich und vielseitig gestaltet werden, dass die Biker mehrere Tage im Main-Kinzig-Kreis verweilen wollen und können. Die Menschen sind gerne aktiv in der Natur, um etwas für ihre Gesundheit zu tun und ihre Aktivitäten mit einem schönen Wellnessangebot abzurunden. Dafür ist der Main-Kinzig-Kreis hervorragend aufgestellt, und diese Botschaft gilt es gezielt zu vermarkten.

Für den Trend zum Kurzurlaub müssen daher entsprechende An-

gebote entwickelt und angeboten werden. Wir wollen die Tages-touristen und Kurzurlauber aus der Metropolregion Frankfurt/Rhein-Main bei uns im Kreis. Wir wollen auch, dass sie am besten auf ihr Auto verzichten. Daher ist es notwendig, dass auch an Wochenenden ein attraktives Angebot mit Zügen und Busverbindungen zur Verfügung steht.

Aber auch die Einzigartigkeit unserer Region mit ihrer Geschichte und Geschichten muss in

Kooperation mit den 29 Städten und Gemeinden in den nächsten Jahren besser vermarktet werden. Wir sind der festen Überzeugung, dass ein zielgerichtetes Vorgehen mit der neuen Tourismusgesellschaft die vorhandenen Ressourcen bündelt und ökonomisch und ökologisch die gewünschten Effekte erzielen wird: zur Förderung unserer Region, zur Verbesserung der regionalen Wertschöpfung und nicht zuletzt zur Stärkung unserer Heimatverbundenheit.